

Senatspräsident Stephan Weber

KALKAR. Er ist sicher: „Bei Stephan Weber ist das Amt des Senatspräsidenten gut aufgehoben.“ Der geborene Kölner, der früher einmal als Sänger bei den Höhnern mit dabei war, hat sich seine Sporen schon längst verdient. „Auch wenn er ein ‚Beigeschlüfter‘ ist“, wie es Karl-Ludwig van Dornick ausdrückt. Im zivilen Leben ist Stephan Weber stellvertretender Leiter des Jan-Joest-Gymnasium. Hier unterrichtet er Musik und Englisch. Die Schulband wurde von ihm gegründet, den Musikverein von Calcar leitet er im Übrigen auch. Und auch die „Singenden Leerer“ sind ohne Stephan Weber undenkbar. Der Kölische Jong wird in diesem Jahr also erstmals bei der Kalkarer Prunksitzung seines Amtes als Senatspräsident walten - und zugleich den musikalischen Taktstock schwingen.